

うんな中学校卒業証書授与式

3月11日、澄み渡った青空の下、107人が卒業の日を迎えました。

卒業生は、具志堅博昭校長から一人ずつ証書を受け取り、3年間の思い出を胸に学び舎を巣立っていきました。

式典後、先生や仲間、後輩との別れを惜しみ、それぞれの夢に向かって新たな一歩を踏み出しました。卒業生の皆さん、おめでとうございます。



うんな中とカルビーが共同開発!!

うんな中学校3年C組の生徒35人とスナック菓子大手のカルビーが、恩納村産のアーサを使った「堅あげポテトでーじまーさんアーサそば味」を共同開発しました。

この取り組みは、恩納村が2021年からうんな中学校の生徒と進めている地域課題解決プロジェクト「UNNA魂PROJECT」の事業の中で、地元素材の活用と地域文化発信を掲げ、中学生がアーサの活用に着目し、恩納村漁協の協力のもとカルビーとの開発に至りました。

開発に携わった坂口良誓^{よしき}さんは「アーサの味がしみ込んだ、カリカリと噛み応えのある恩納村の魅力が詰まったポテトチップスができる」と、おいしさに自信をにじませ、試食した長浜村長は「噛めば噛むほどでーじまーさん!」とおいしさに太鼓判を押しました。

堅あげポテトは、3月13日からおんなの駅なかゆくい市場で販売され、順次県内のお土産店で販売される予定です。

完成動画紹介



1箱6袋入り 702円(税込み)